

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 117

Le 20 mai 1989

## LA SITUATION À BEIJING

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a invité aujourd'hui les autorités chinoises à user de modération et à éviter le recours à la force devant la manifestation des étudiants et du public à Beijing.

Plus tôt aujourd'hui, le gouvernement de la République populaire de Chine a imposé la loi martiale dans certains quartiers de la capitale, et des unités de l'armée ont été dépêchées pour disperser les rassemblements au centre de la ville. Il semble que ces unités se soient arrêtées à quelques pâtés de maisons de leur destination présumée et que des centaines de milliers de citoyens aient envahi les rues. Jusqu'ici, seuls des rapports isolés et non confirmés font état d'actes de violence dans les régions périphériques.

"Le gouvernement chinois et, en fait, les étudiants eux-mêmes, semblent avoir fait preuve de beaucoup de modération ces dernières semaines, et nous espérons qu'il continuera d'en être ainsi. Nous osons croire que cette situation difficile se dénouera de manière pacifique et sans qu'il soit fait usage de la force", a déclaré M. Clark.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada